

SOLIDARIDAD OBRERA



ORGANO DE LA CONFEDERACION REGIONAL DEL TRABAJO BAJO

A.I.T.

PORTAVOZ DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO

Nº 2 -Hoja del Jueves 12 al Martes 17 de Abril de 1973- Nueva época"S.D."

SOLO UNA PODEROSA OFENSIVA REVOLUCIONARIA PUEDE TENER LA VOLUNTAD QUE TIENE HOY EL ESTADO FRANQUISTA DE LIQUIDAR AL MOVIMIENTO OBRERO Y ACABAR CON LAS LUCHAS ANTICAPITALISTAS

La dictadura franquista ha sido nuevamente lanzada por la clase dirigente del capitalismo a una campaña de asesinatos policiales, dirigida hacia el aniquilamiento de toda forma de lucha del movimiento obrero y del conjunto de luchas de las capas populares y del estudiantado radicalizado. ¿Porque esta voluntad de asesinar? Los patronos, por más "liberales" y "humanistas" que se pretendan, solo tiene una salida ante el avance de la lucha libertadora de los trabajadores, esta salida es la dictadura y el asesinato. Ya decía Bakunin, el pasado siglo, que a los burgueses cuando les falla la integración de los trabajadores en el parlamentarismo y el legalismo, se dejan de puñetas liberales y democraticas y recurren a los militares, a la dictadura asesina, en una palabra "al régimen del sable". Esto pasó en 1873 (después de la Comuna Internacionalista de Alcoi) y volvió a pasar en 1936 ante el poderoso empuje revolucionario de la CNT (recordemos los acuerdos del Congreso Confederal de Zaragoza).

El capitalismo razona y comprende las situaciones que se producen en cada país. En el estado español, el capitalismo se da cuenta de que está ante una nueva crisis política, es decir que después de las huelgas generales del Ferrol y de Vigo (donde la solidaridad obrera y la acción directa, fueron las bases del combate masivo) tanto los revolucionarios como la clase dirigente, que nos explota y oprime, conocemos la misma realidad: que la clase obrera y el pueblo trabajador se han puesto nuevamente en pie después de la derrota provisional de 1939, que en todo el país se manifiesta una voluntad colectiva de lucha.

Ante esta voluntad de combate, mostrada por el hecho de que HAY CONDICIONES PARA LUCHAR, PARA HACER CONVERGER TODAS LAS LUCHAS LOCALES Y REGIONALES EN UNA H.G. REVOLUCIONARIA, el Estado ha tomado conciencia de que solo con su firmeza de aplastar este movimiento revolucionario con el asesinato y el terrorismo reaccionario lo será posible cortar este proceso. A causa de tal comprensión capitalista el terrorismo estatal se extiende y acentua: el asesinato del compañero Manuel Fernández Márquez, los obreros y estudiantes gravemente heridos, el estudiante Miguel-José Alduig (de la facultad de ciencias) que se está muriendo a causa de haber sido torturado durante horas en Comisaria destrozandole los riñones, son un grito de alerta que llama a todos los combatientes a responder con una ofensiva revolucionaria ante la actual ofensiva capitalista, de liquidar al cada vez más crecientemente movimiento de lucha libertadora.

En S. Adrià del Besós la policia rodó a dos obreros y los ametralló UNO MURIO y EL OTRO ESTA HERIDO DE GRAVEDAD.

En Barcelona: El estudiante de 18 años Miguel-José Alduig ha sido criminalmente torturado por la policia y esta muriendose en la Clinica del Dr. Puigvert. El motivo de su detención son hojas de denuncia al crimen del Besós!

El movimiento de SOLIDARIDAD OBRERA y ACCION DIRECTA que se desarrolla estos días ante el asesinato de Manuel Fernandez Marquez señala el camino que debemos seguir. A pesar de las direcciones burocráticas que sólo se esfuerzan en encajuillar al Movimiento Obrero, los trabajadores debemos romper toda clase de trabas y denunciar sin miedo los engaños que cometen los partidos reformistas. !Compañeros : PASEMOS A LA ACCION DIRECTA Y REVOLUCIONARIA DE MANERA GENERALIZADA.

!NI UN CRIMEN SIN RESPUESTA!! NO ESPEREMOS A QUE NOS ASESINEN : DISPAREMOS NOSOTROS PRIMERO!! ACABEMOS CON LA DICTADURA DE CLASE DE NUESTROS OPRESORES Y EXPLOTADORES COMO TAMBIEN CON TODOS LOS TRIBUNALES Y CUERPOS REPRESIVOS DEL ESTADO!! JUSTICIA PROLETARIA SIGNIFICA NO ESTAR A LA ESPECTATIVA, SINO EL PASAR A LA OFENSIVA GOLPEANDO PRIMERO QUE LOS ENEMIGOS CAPITALISTAS!

!EL PROBLEMA DE LA LUCHA ESTA EN LA RAPIDEZ EN QUE SEAMOS CAPACES DE LANZAR NUESTRA OFENSIVA REVOLUCIONARIA; CUMPLIENDO EL DEBER DE ESTAR A LA ALTURA DE LA SITUACION EN QUE SE HALLA LA PENINSULA IBERICA!

NO HAY VACACIONES PARA LA LUCHA DE CLASES !BASTA DE BUROCRATAS!

Los burócratas están ya de vacaciones, tranquilos con su conciencia de que han hecho todos los posibles para para desmoralizar al proletariado y demás hijos del pueblo trabajador. El burócrata puede sacar su revista con clichés electrónicos y titulares de periódico burgués: "Gran Jornada de Lucha el 11 de Abril! La sangre vertida, las detenciones, la Clase Obrera, la Revolución Proletaria, nada los importa. Pues la política de la Burocracia siempre se mueve dentro de los últimos coletazos de la civilización cristiana: Nada importa al burócrata que los revolucionarios repitamos una y otra vez que la situación es de lucha y que las condiciones están dadas para avanzar hacia un movimiento revolucionario generalizador. Los burócratas sólo lanzan consignas de movilización una vez la lucha ya está en marcha y hay un "mártir" que los sirve para llamar a combatir la represión. Después llaman a una "jornada de lucha", que nunca es tal jornada, y después... esperar que la lucha de clases por sí misma los despierte de su sueño pequeño-burgués con nuevos "mártires".

Pero la lucha obrera continua:.. la situación no ha variado, cada vez crecen las condiciones para luchar en todas partes, la crisis se hace más visible a diario... y los asesinatos del Estado también continúan... ayer un obrero, mañana un joven de 18 años, pasado mañana tú o yo...

Necesitamos de una Autoorganización Revolucionaria que reagrupa a los trabajadores en forma de Federaciones de Industria o Ramo y potencie la lucha de clases en Barrios y Municipios. Por eso nació la A.I.T., por esto está la C.N.T. Recordemos, compañeros, que ya la letra de "La Internacional" dice en el original del poeta de la Commune: " No hay supremo redentor/ Trabajadores, salvémonos x nosotros mismos", y que es imprescindible-para que la emancipación de los trabajadores sea la obra de los trabajadores mismos- que el deseo de la gestión de la sociedad en nuestras propias manos, y la abolición de todo capitalismo tanto burgués como burocrático se haga realidad con el esfuerzo revolucionario de cada uno de los que luchamos por una sociedad sin clases ni privilegios.

(Redacta el Comité Permanente (CNT-AIT) de Barcelona PRO-H.G.R.)

En la hoja de la Federación Local de Sta. Coloma, Badalona y S. Adria de la CNT-AIT, lanzada con motivo del asesinato del obrero Manuel Fernandez Marquez, se dice: "Nosotros, miembros de la CNT, Apoyamos la lucha de nuestros compañeros y hacemos un llamamiento a la conciencia de todos para sin distinción de ideologías demos una respuesta conjunta a estos crímenes."

"Es la única forma de que el Capital acepte que SE PUEDE MATAR A LOS REVOLUCIONARIOS, PERO NO A LA REVOLUCION."

"LA LIBERTAD NO SE DA, SE TOMA"